

Alejandro Borrachia

Lugar y fecha de nacimiento: Buenos Aires, 28 de diciembre de 1973.

Título (s) de grado: Egresado de la *Facultad de Arquitectura, Diseño y Urbanismo de la Universidad de Buenos Aires*, con el título de Arquitecto, en abril del año 2000.

Actividad académica: Es Profesor Titular Regular de Cátedra de las materias *Arquitectura I y II* en la *Facultad de Arquitectura, Diseño, Arte y Urbanismo de la Universidad de Morón*, desde donde dirige el instituto de investigación en *Diseño y geo-referenciación (IGEO)* y produce prototipos de viviendas experimentales en escala real aportando soluciones en este campo. En la actualidad, es vicedecano de esa facultad.

Es también Profesor Adjunto Regular de la *Facultad de Arquitectura Diseño y Urbanismo de la Universidad de Buenos Aires*.

Actividad profesional: En su práctica, los encargos privados, la academia y la investigación se funden dejando como resultado una serie de ejemplos a los que cuesta ver como arquitectura en el sentido convencional del término.

Esta postura ha ubicado al *Estudio Borrachia arquitectos*, integrado además por el arquitecto Oscar Borrachia, en el primer puesto como estudio emergente en el ranking 2011 de oficinas argentinas, en la encuesta nacional que realiza cada año el Diario Clarín de Arquitectura; y en el puesto número 11 entre los estudios consagrados del país en el año 2015. Por su labor profesional y académica ha sido invitado a dar conferencias en distintas facultades de arquitectura de Argentina y del exterior, entre las que se encuentran la *UNAM de México* por ejemplo y en diversos foros y ciclos como el *Congreso Latinoamericano de Escuelas y Facultades de Arquitectura* en Buenos Aires y en La Paz, Bolivia, o el congreso *Diarquitec* de Venezuela y el *CREA (Congreso Rosarino de Estudiantes de Arquitectura)*, o en el *TEDx UTN* de Buenos Aires; También en la *Décima Bienal Latinoamericana de Arquitectura Estudiantil, Arequipa, Perú 2015* y en el *Programa de Formación Docente Continua*, en la *Facultad de Arquitectura*

Urbanismo y Diseño de la Universidad Nacional de Córdoba, en el año 2015, entre otros.

Premios, reconocimientos: Entre los premios recientes se destacan el segundo premio en el *Premio Nacional a la Innovación Tecnológica en Arquitectura y Construcción 2015*, galardón promovido por el *Ministerio de Ciencia, Tecnología e Innovación Productiva de la Nación*, el primer premio en el *premio SCA/FADEA 2015*, arquitectura construida, y el *Premio Bienal Internacional de Arquitectura 2016* categoría "práctica profesional".

Sus obras han sido expuestas en las últimas cinco Bienales internacionales de Arquitectura de Buenos Aires, en diversos Museos y Centros Culturales, y publicadas en numerosos medios gráficos especializados tanto locales como internacionales.

Publicaciones (últimos cinco años): Es autor del libro *Nuevas Arquitecturas en un mundo hiperconectado*, editado en el año 2010. También, publicó numerosos textos dedicados a reflexiones teóricas.

Su trabajo profesional ha sido también tema de numerosas notas de reconocidas publicaciones de arquitectura.

Áreas de interés: Borrachia pertenece a una generación de arquitectos latinoamericanos que se acercan a la arquitectura con una visión holística del mundo y las sociedades contemporáneas.